

La verdad

MARTES 18 DE NOVIEMBRE DE 1997

MURCIA

PRECIO: 120 PESETAS

La autovía del Mar Menor se encarece en 660 millones

El 20 de diciembre quedará abierto al tráfico el trazado completo

Algunas modificaciones sobre el proyecto original, especialmente la aparición de numerosas tuberías de riego que no figuraban en los planos de la obra, han encarecido en 660 millones de pesetas el coste de la autovía del Mar Menor. Ésta

quedará abierta al tráfico en su totalidad el día 20 de diciembre próximo, aunque después de su inauguración proseguirán los trabajos en las vías de servicio, durante dos o tres meses más.

De confirmarse esta fecha, que fue facilitada ayer a *La Ver-*

Después de la inauguración, las obras seguirán en algunas vías de servicio

dad por el consejero de Política Territorial, José Ramón Bustillo, la autovía entrará en servicio cinco meses después de la fecha comprometida.

La obra es la primera infraestructura de envergadura que acomete en la Región de Murcia

el Gobierno autónomo del Partido Popular. Fue adjudicada a las constructoras Ferrovial y Dragados y Construcciones por un presupuesto de 2.400 millones de pesetas y finalmente superará los 3.000 millones.

PAGINA 3

Sesenta personas, asesinadas en el Valle de los Reyes de Egipto por un grupo integrista

Un total de 57 turistas alemanes, japoneses y suizos, un guía egipcio y dos policías fueron asesinados ayer en una zona turística de Egipto, por un comando terrorista islámico, que logró burlar las medidas de seguridad en uno de los templos egipcios, de Luxor, en el famoso Valle de los Reyes.

El grupo abrió fuego de forma indiscriminada cuando los turistas estaban agrupados para iniciar la visita dejando tras de sí sesenta cadáveres y decenas de heridos. Los autores del atentado murieron en un enfrentamiento posterior con las fuerzas de seguridad. El de ayer es el atentado más sanginario que se ha registrado en Egipto, desde que los fundamentalistas del grupo Yama Islamiya, iniciaran su campaña de terror contra el turismo hace 5 años, que ha costado la vida a un centenar de personas.

PAGINA 41



Nueve muertos en Melilla tras reventar un depósito de agua. Al menos 9 muertos —una mujer embarazada y sus dos hijos entre ellos— y 40 heridos es el balance provisional de la catástrofe ocurrida en Melilla, tras reventar un depósito de agua de 25.000 metros cúbicos, el cual sufría deficiencias conocidas desde hace años por autoridades y técnicos. Una riada inundó la ciudad y provocó la tragedia. En la imagen, el rescate de una de las víctimas. / EFE

PAGINA 30

CiU no apoya el 'medicamentazo', pero lo «acatará» si el Gobierno lo impone

El Gobierno regional no aclara su postura

La Generalitat «no apoya», pero «acatará» el proyecto del Gobierno de excluir de la subvención de la Seguridad Social una lista de 500 medicamentos, lo que suele llamarse el *medicamentazo*. CiU resolvió que, si el Ejecutivo incluye la medida en un decreto, no tendrán más remedio que asumirlo, aunque votarán en contra en el Consejo de Política Fiscal y Financiera.

En Murcia, el Gobierno regional no aclaró ayer qué postura defenderá en la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera, aunque los consejeros de Sanidad y de Hacienda admitieron que personalmente no les gusta el *medicamentazo*.

PAGINAS 5 y 28

OTRAS NOTICIAS

COMARCAS

Un vecino de Alhama gana 282 millones en la Lotería Primitiva

PAGINA 22

CULTURA

El escritor y periodista Paco Umbral obtiene el Premio Nacional de las Letras

PAGINA 59

TELEVISIÓN

Canal Satélite y Vía Digital emitirán conjuntamente fútbol en pago por visión

PAGINA 65

DEPORTES

El Real Madrid acabó ganando a un Valladolid que marcó primero (3-1)

PAGINA 51



Un instante de la entrevista a Valcárcel en el Aula de Cultura de *La Verdad*. / L.

Valcárcel: «La Región puede sufrir riadas como las de Extremadura»

El presidente regional, Ramón Luis Valcárcel, advirtió ayer en el Aula de Cultura de *La Verdad* que «en Murcia puede pasar algo similar a lo ocurrido en Extremadura», en referencia a las recientes y trágicas riadas. Valcárcel, que inauguró con su entrevista una nueva etapa de este foro cultural, reveló que «no hice la *mili* porque iba recomendado».

PAGINA 4

"Las Ciudades y los Pueblos de la Región de Murcia"

HOY un nuevo fascículo

CAM Caja de Ahorros del Mediterráneo

Nuestros Mayores
PAGINAS 34 y 35
hoy

PATROCINADO POR
caja Murcia
Con nuestro mejor interés